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Niederschrift
Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Geltinger Bucht

Sitzungstermin: Mittwoch, 23.06.2021, 17:00 Uhr

Raum, Ort: Restaurant Steinberger Hof, Süderstraße 1, 24972 Steinberg

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 19:15 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Vorsitz

Herr Thomas Johannsen Amtsvorsteher/Bgm.

Mitglieder

Herr Björn With Bürgermeister
Herr Boris Kratz  Bürgermeister bis 18.00 Uhr (TOP 9)

Herr Kay-Uwe Andresen Bürgermeister
Herr Roy Bonde Bürgermeister
Herr Johannes Erichsen Bürgermeister
Herr Hans-Heinrich Franke Bürgermeister
Herr Rolf Frerich  Bürgermeister
Herr Dirk Hansen  Bürgermeister
Frau Sandra Hansen  Bürgermeisterin
Herr Wolfgang Kraack Bürgermeister
Herr Thies Lassen  Bürgermeister
Herr Stefan Meyer  Bürgermeister
Herr Jörg Struve Bürgermeister
Herr Clemens Teschendorf
Herr Jörg Theet-Meints Bürgermeister
Frau Maike Thomsen
Herr Hermann Vollertsen Bürgermeister

Verwaltung

Frau Brigitte Lehnert
Frau Rosemarie Marxen-Bäumer
Frau Kirsten Scharf Protokollführung

Herr Hauke Scharf
Herr Johannes Volpert Personalrat

Gäste

Herr Hartmut Christophersen Amtswehrführer
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Abwesende:

Mitglieder

Herr Kai-Ingwer Bendixen fehlt entschuldigt

Herr Peter Lund-Andersen fehlt entschuldigt

Herr Karl Peters fehlt entschuldigt

Herr Jürgen Schiewer fehlt entschuldigt

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

2 Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

3 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 31.03.2021
4 Mitteilungen des  Amtsvorstehers
5 Berichte aus den Ausschüssen
6 Einwohnerfragestunde
7 Vorstellung des Leitungsteams der Aktivregion Schlei-Ostsee

Vorsitzende: Frau Amtsdirektorin Svenja Linscheid 
Regionalmanager: Herr Mathias Heintz

8 Beratung und Beschluss zum Regionalen Tourismuskonzept für die Region 
Ostseefjord Schlei
Vorlage: 2021-00AA-258

9 Ostseeküstenradwanderweg
hier: Beratung und Beschluss über eine Antragstellung für das Teilstück II auf der 
Geltinger Birk
Vorlage: 2021-00AA-262

10 Beratung und Beschluss über die Übernahme der zusätzlichen Kosten für die 
Schülerbeförderung Kieholm
Vorlage: 2021-00AA-242

11 Beratung und Beschluss über die Schaffung eines naturnahen Schulhofes an der 
Georg-Asmussen-Schule Gelting
Vorlage: 2021-00AA-250

12 Beratung und Beschluss über die Geschäftsordnung für den Amtsausschuss des 
Amtes Geltinger Bucht
Vorlage: 2021-00AA-252

13 Abstimmung der Gemeinden zum Thema Ferienbetreuung
14 Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil:

15 Personalangelegenheiten
Vorlage: 2021-00AA-243

16 Antrag auf Gewährung einer Altersteilzeit gem. § 63 Landesbeamtengesetz 
Schleswig-Holstein
Vorlage: 2021-00AA-254

Protokoll

Öffentlicher Teil:
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1 . Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

Amtsvorsteher Thomas Johannsen eröffnet die Sitzung des Amtsausschusses um 17 Uhr und 
bedankt sich beim Team des Steinberger Hofes für die Vorbereitung der Sitzung. Er begrüßt 
die anwesenden Mitglieder des Amtsausschusses, die anwesenden Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter der Verwaltung, die Gleichstellungsbeauftragte Frau Lehnert, Amtswehrführer 
Hartmut Christophersen, als Gäste zu TOP 7 Frau Linscheid und Herrn Heintz von der 
AktivRegion Schlei Ostsee e.V und 3 Zuhörer. Es fehlen entschuldigt ein Mitglied aus der 
Gemeinde Steinbergkirche und ein Mitglied aus Sterup, da auch die persönlichen Vertreter 
verhindert sind. Herr Johannsen stellt die ordnungsgemäße Einladung und Bekanntmachung 
der Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Es erhebt sich kein Widerspruch.
Vor Eintritt in die Tagesordnung bittet Herr Johannsen, den ursprünglichen TOP 11 „Beratung 
und Beschluss über die Gebührensatzung für die Inanspruchnahme des Angebotes der 
Offenen Ganztagsschule an der Grundschule Steinbergkirche“ abzusetzen, da der Beginn des 
Offenen Ganztages auf das Schuljahr 2022/23 verschoben wurde.
   
Beschluss:

Der Amtsausschuss beschließt, den ursprünglichen TOP 11 abzusetzen. Die nachfolgenden 
Punkte werden zu 11 bis 16.
   
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

20 18 18 0 0

2 . Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

   Unter TOP 15 und 16 werden schützenswerte vertrauliche Personalangelegenheiten 
beraten. Der Vorsitzende bittet darum, diese Tagesordnungspunkte in nicht öffentlicher 
Sitzung zu beraten.
Beschluss:

   Der Amtsausschuss beschließt, TOP 15 und 16 in nicht öffentlicher Sitzung zu beraten.
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

20 18 18 0 0

3 . Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 31.03.2021
Einwendungen zur Niederschrift vom 31.03.2021 werden nicht vorgebracht. Die Niederschrift 
vom 31.03.2021 ist somit einvernehmlich angenommen. 
   

4 . Mitteilungen des  Amtsvorstehers
   Der Amtsvorsteher berichtet wie folgt:
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14.04.2021 Gemeinsame Ausschusssitzung des Krankenpflegeverbandes Ostangeln in 
der Birkhalle mit Bestellung einer neuen Geschäftsführerin ab dem 01.01.2022

28.04.2021 Sitzung des Schul- Sozial- und Kulturausschusses des SHGT per 
Videokonferenz mit den Themen Digitalpakt, Lehrerendgeräte, 
Adminprogramm, Schulische Assistenz, Schulsozialarbeit, Ganztag, Kita-
Reform – u.a. Überleitungsbilanz und Beitragserstattung. Der Arbeitskreis auf 
Kreisebene zur Kita-Reform trifft sich erneut in der 29. Kalenderwoche

11.05.2021 Auftaktveranstaltung zur Einführung eines Dokumentenmanagementsystems 
in der Verwaltung durch Mitarbeiter der Firma Regisafe

17.05.2021 Kleine Feierstunde im Plessenhof in Schleswig anlässlich des Erfolges als 
touristische Modellregion

19.05.2021 Schulentwicklungsplanung – erster Austausch mit Frau Petersen als 
beauftragte Planerin

25.05.2021 Vorstandssitzung der Wärmegenossenschaft Sterup
27.05.2021 Vorstandssitzung der AktivRegion. Ein Projekt, das im Amt Geltinger Bucht 

aus dem EU-Budget gefördert wird, ist der multifunktionale Dorfplatz in Rabel. 
Aus Mitteln des Regionalbudgets – Maßnahmen zur Pflege und Erhaltung im 
Gebiet der Habernisser Niederung, Steinberger Au und Umgebung.

07.06.2021 Austausch zwischen den Ämtern Süderbrarup, Geltinger Bucht und der Stadt 
Kappeln zur Bündelung von Verwaltungskompetenz

14.06.2021 Gesellschafterversammlung der WIREG in Sankelmark
21.06.2021 Sitzung Aufsichtsrat der OFS
28.06.2021 Unterzeichnung des öffentlich-rechtlichen Vertrages mit dem Kreis Schleswig-

Flensburg über die Wahrnehmung von Aufgaben nach der 
Straßenverkehrsrechts-Zuständigkeitsordnung. Die Umsetzung erfolgt im 
August 2021

04.07.2021 Durch die Kirchengemeinde Steinbergkirche konnte ein mobiler Impfbus für 
Impfungen mit Astrazeneca nach Steinbergkirche geholt werden. Die 
Impfungen beginnen an der Kirche ab 9 Uhr

05.-
08.07.2021

Partnerschaftsbesuch aus Tartu-Vald, Estland, anlässlich des 25-jährigen 
Bestehens der Partnerschaft am 07. Juli 2021

Fragen zum Bericht werden nicht gestellt.

5 . Berichte aus den Ausschüssen

Der Schulausschuss hat am 05.05.2021 getagt. Nach den Sommerferien werden weitere 
Themen für den Amtsausschuss vorbereitet.
Der Touristikausschuss hat am 09.06.2021 getagt. Es ging u.a. um die 
Tourismusfinanzierung, die aktuelle Situation mit einem Ausblick auf eine rückläufige 
Entwicklung in 2022. Weitere Themen aus der Sitzung folgen in der Tagesordnung.
Für den Planungs- und Bauausschuss berichtet Herr With über die aktuelle Situation zur 
Badebrücke in Norgaardholz. Es muss ein naturschutzrechtliches Genehmigungsverfahren 
durchlaufen werden, so dass die Badebrücke vermutlich erst zur Saison 2022 fertiggestellt 
wird. Es laufen Maßnahmen in der Ostlandstraße sowie am WC-Gebäude in Ohrfeldhaff. Die 
Wasserversorgung an der Seebadeanstalt wird überprüft und am gleichen Standort ist eine 
Halfpipe geplant. Ein weiteres Projekt ist die NaBu-Hütte auf der Birk.  
Der Finanzausschuss hat sich mit den Personalangelegenheiten befasst.
   

6 . Einwohnerfragestunde
Es liegen keine Wortmeldungen vor.

7 . Vorstellung des Leitungsteams der Aktivregion Schlei-Ostsee
Vorsitzende: Frau Amtsdirektorin Svenja Linscheid 
Regionalmanager: Herr Mathias Heintz
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Frau Linscheid und Herr Heintz stellen sich und die Arbeit der AktivRegion anhand einer 
PowerPointPräsentation vor. Diese befindet sich als Anlage zum Protokoll. 

Herr Johannsen bedankt sich beim Leitungsteam für den interessanten Vortrag und 
verabschiedet sie aus der Sitzung um 17.45 Uhr. 

   

8 . Beratung und Beschluss zum Regionalen Tourismuskonzept für die Region 
Ostseefjord Schlei
Vorlage: 2021-00AA-258

Nach ca. 10 Jahren hat die Ostseefjord Schlei GmbH (OFS) im Rahmen ihrer Aufgaben zur 
regionalen Tourismusförderung mit Hilfe der „Fa. PROJECT M“ ein neues „Regionales 
Tourismusentwicklungskonzept für die Region Ostseefjord Schlei mit besonderer Betrachtung 
der Städte Schleswig und Kappeln“ (TEK) erstellen lassen. 

  
Das als Anlage vorliegende Konzept (Kurzfassung) wurde durch den Aufsichtsrat der OFS 
beschlossen. Wirksam wird dieses aber erst, nachdem es auch von den zum gemeinsamen 
Betrauungsakt gehörenden Gebietskörperschaften als verbindlich beschlossen wurde. 

  
Neben den Leitzielen für eine nachhaltige Tourismusentwicklung in der Region und den 
Leitlinien für eine effektive Tourismusentwicklung in der Region sind unter der Profilspitze 
„Naturidylle“ die wesentlichen Profilthemen des neuen Konzeptes das „Natur Erlebnis“, das 
„Maritime Erlebnis“ sowie die „Regionale Identität“.
 
Der Geschäftsführer der OFS, Herr Triphaus, hat das Konzept auf der Sitzung des 
Ausschusses für Touristik am 09.06.2021 vorgestellt.
Der Ausschuss hat das Touristikkonzept einstimmig zur Beschlussfassung für den 
Amtsausschuss empfohlen.   

Herr Teschendorf erläutert kurz einige besondere Punkte aus dem Konzept.   
   
Beschluss:

Empfehlung aus dem Ausschuss für Touristik: 

Der Amtsausschuss Geltinger Bucht stimmt dem vorliegenden Regionalen Tourismuskonzept 
für die Region Ostseefjord Schlei zu. 
   
Abstimmung:

Anzahl der Stimmen 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

57 50 50 0 0

9 . Ostseeküstenradwanderweg
hier: Beratung und Beschluss über eine Antragstellung für das Teilstück II auf 
der Geltinger Birk
Vorlage: 2021-00AA-262

Auf der Sitzung des Ausschusses für Touristik des Amtes Geltinger Bucht am 03.03.2020 
wurde der Beschluss gefasst, über eine Förderung der AktivRegion das Teilstück des 
Ostseeküstenradwanderweges auf der Strecke von Olpenitz bis Neukirchen auf einer 
Gesamtlänge von 53 km über eine Projektskizze begutachten zu lassen. Die angefallenen 
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Kosten wurden abzüglich der Förderung gemeinsam über das Amt Geltinger Bucht und die 
Stadt Kappeln getragen. 
Im März 2021 wurden die Ergebnisse aus der Projektskizze vorgestellt. Die Umsetzung aller 
aus der Skizze resultierenden Maßnahmen hätte ein Finanzierungsvolumen von 9 Millionen 
Euro. Als größte Problemfelder wurden die Wegbreiten und die Mischung des Verkehrs mit 
den Fußgängern, die fehlenden Rastmöglichkeiten sowie der Wegezustand herausgestellt. 
Die wassergebundenen Wegstrecken sind zu 72 % sanierungsbedürftig.

Da 2018 und 2019 über eine Förderung aus dem Landesprogramm Wirtschaft das Teilstück I 
auf der Geltinger Birk von der Mühle Charlotte bis zum Seezeichen ausgebaut und verbessert 
werden konnte, könnte nun über ein Bundesförderprogramm eine Förderung des 
wassergebundenen Teilstück II auf der Birk vom Seezeichen bis zum Leuchtturm Falshöft 
angestrebt werden. Dieses Teilstück weist eine durchgängige Breite von lediglich 3 Metern 
auf. Als Vorschlag wurde hier der Ausbau auf 5 Metern und das Einbringen einer neuen 
Deckschicht erarbeitet. Die Kosten belaufen sich auf insgesamt 1,125 Millionen Euro. Bei einer 
voraussichtlichen Förderung aus dem Bundesförderprogramm von 80 % verbliebe ein 
Eigenanteil für das Amt Geltinger Bucht von rund 230.000,- €. Die Antragsfrist für dieses 
Programm endet Anfang August 2021. Für die Antragstellung wäre eine Kenntnisnahme durch 
das Land Schleswig-Holstein erforderlich. Die Kostenaufstellung ist der Anlage zu entnehmen. 

Der Ausbau des Teilstücks I ist einheitlich auf einer Wegbreite von 4 Metern erfolgt. Der 
Ausbau des Teilstücks II sollte in einer ähnlichen Breite durchgeführt werden, um das 
einheitliche Bild auf der Birk zu erhalten.

Als Projektträger sollte – wie auch beim Teilstück I – das Amt Geltinger Bucht fungieren, die 
Aufstellung der Kostenschätzung nach DIN 276 könnte über den amtseigenen Bauingenieur 
erfolgen.
 
Herr Meyer fordert alle Gemeinden auf, einheitlich die Tourismusabgabe einzuführen, um dort 
Mittel für den Tourismus zu generieren. Die OFS arbeitet aktuell daran, dass auch Ämter eine 
Kurabgabe erheben könnten.
   
Beschluss:

Der Ausschuss für Touristik des Amtes Geltinger Bucht hat auf seiner Sitzung am 09.06.2021 
folgenden empfehlenden Beschluss gefasst:

Der Amtsausschuss beschließt in Zusammenarbeit mit der Ostseefjord Schlei GmbH, auf 
einen Antrag zur Förderung des Teilstücks II auf der Geltinger Birk hinzuarbeiten. Es wird von 
einer Förderung von 80 % ausgegangen. Die genaue Ausgestaltung wäre abzustimmen. Der 
Amtsvorsteher wird ermächtigt, einen entsprechenden Förderantrag zu stellen. Die 
Haushaltsmittel werden über einen Nachtrag bereitgestellt.
   
Abstimmung:

Anzahl der Stimmen 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

57 46 46 0 0

10 . Beratung und Beschluss über die Übernahme der zusätzlichen Kosten für die 
Schülerbeförderung Kieholm
Vorlage: 2021-00AA-242

Die Überplanung des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) im Teilnetz Ost 
wurde seitens des Kreises Schleswig-Flensburg im Jahr 2019 begonnen und sollte 
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zum 01.01.2021 umgesetzt werden. Aufgrund der Auswirkungen der Corona-
Pandemie wurde der Start auf den 01.07.2021 verschoben. Den Zuschlag für das 
Teilnetz Ost hat die DB GmbH erhalten.

Auf der Sitzung des Schulausschusses am 19.11.2019 wurde unter TOP 8 folgendes 
mitgeteilt:
 Informationen zur Schülerbeförderung aufgrund der ÖPNV-Überplanung
(Öffentlicher Personennahverkehr) für das Teilnetz Ost
Frau Scharf berichtet, dass die Überplanung des ÖPNV im Teilgebiet Ost aktuell läuft, was
bedeutet, dass ab dem 01.01.2021 der ÖPNV neu aufgestellt werden soll. Das Amt Geltinger
Bucht hat sich dafür entschieden, den Schülerverkehr an den Grundschulen Gelting und
Kieholm mit in die Ausschreibung des Kreises SL-FL zu geben. Das bedeutet, dass ab dem
01.01.2021 keine eigenen Schulbusse sowie kein eigenes Personal seitens des Amtes zur
Verfügung gestellt werden müssen. Der Bereich Kieholm galt bisher als freigestellter
Schülerverkehr. Über den ÖPNV müssten die Schüler/innen an der Bushaltestelle an der
Nordstraße aussteigen und die B 199 überqueren. Grundsätzlich ist der Schulträger für die
Sicherung des Schulweges zuständig. Da die Überquerung der B199 durch die Grundschüler
als zu gefährlich angesehen wird, hat das Amt entschieden, die bisherige Buslinie der Schule
Kieholm zu erhalten und mit in die Ausschreibung aufzunehmen. Die zusätzlichen Kosten für
diese Linie muss das Amt übernehmen.

Um die Schulwegsicherung der Kinder zu gewährleisten, wurde dem Kreis Schleswig-
Flensburg mit Schreiben vom 30.10.2019 eine Absichtserklärung zur Übernahme der Kosten 
ausgestellt. 

Der Kreis Schleswig-Flensburg legt jetzt eine entsprechende Kostenaufstellung für die Strecke 
1613 vor. Für die Fahrten der bisherigen Schulbuslinie 1613 werden nach aktuellem Stand pro 
Jahr 11.211,6 Kilometer gefahren. Das ergibt Gesamtkosten von jährlich 31.505 €.

Unter Berücksichtigung von notwendigen Mitteln für anteilige Personalkosten, notwendige 
Vertretungskräfte - die kaum zu bekommen sind-, Kosten der Abschreibung für das Fahrzeug, 
Betriebskosten Fahrzeug usw. ist die Vergabe der Schülerbeförderung an den Kreis die 
deutlich wirtschaftlichste Lösung für das Amt Geltinger Bucht.
   
Beschluss:

Der Schulausschuss des Amtes Geltinger Bucht empfiehlt dem Amtsausschuss folgenden 
Beschluss:

Der Amtsausschuss übernimmt die Kosten für die bisherige Schulbuslinie 1613 aufgrund der 
Schulwegsicherung der Schüler*innen in einem derzeitigen Umfang von jährlich 31.505 €. Die 
Kosten für das 1. Schulhalbjahr 2021/22 in einer Summe von 15.753 € sind in einen ersten 
Nachtragshaushalt für 2021 aufzunehmen. Der Amtsvorsteher wird ermächtigt, einen Auftrag 
für diese Leistung zu erteilen.
   
Abstimmung:

Anzahl der Stimmen 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

57 46 46 0 0

11 . Beratung und Beschluss über die Schaffung eines naturnahen Schulhofes an 
der Georg-Asmussen-Schule Gelting
Vorlage: 2021-00AA-250
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Aufgrund der aktuell bestehenden Kohortentrennung muss auch der kleine Schulhof der 
Georg-Asmussen-Schule Gelting für die Pausen intensiver genutzt werden. Bislang ist der 
kleine Schulhof mit einer groben Asphaltdecke belegt. Es sind weiterhin 2 Basketballkörbe 
vorhanden.
Da die GAS Gelting seit 2008 eine zertifizierte Zukunftsschule ist und sich aktuell in eine
Draußen-Schule entwickelt, passt der bestehende Asphaltplatz nicht. Im Rahmen des offenen 
Ganztages soll mit einer Weiden-AG gestartet werden, die in die Umgestaltung mit einbezogen 
werden soll. Ein Naschpfad steht ebenfalls auf der Wunschliste der Kinder. Für die an der 
Schule beheimateten 4 Bienenvölker werden Blühpflanzen benötigt, um diese Völker zu 
ernähren. Auch sie sind Unterrichtsbestandteil. In diese Gesamtkonzeption sollen Spielgeräte, 
wie z.B. eine Turmrutsche und ein Balancier- und Kletterpfad, integriert werden.
Die GAS Gelting ist eine offene Ganztagsschule, in der die Kinder von 7.00 Uhr bis 15.30 Uhr 
sein können. Von den 105 Schulkindern sind etwa 70 - 75 Kinder im offenen Ganztag
angemeldet und verbringen den größten Teil ihres Tages in der Schule.
Zielsetzung:
Der Schulhof wird ein pädagogischer und umweltbildender Raum. Sinnliche Anregungen und
Bewegungsanreize werden durch das naturnahe Umfeld ermöglicht. Durch unterschiedliche
Anpflanzungen entsteht eine Ausgewogenheit zwischen Kommunikations- und
Rückzugsräumen. Der naturnahe Schulhof bietet praktische Umweltlernangebote, auch im
Rahmen einer Draußen-Schule. Der naturnahe Schulhof bietet natürlichen Lebensraum für die
schuleigenen Bienenvölker und Insekten.
Im Hinblick auf das Umdenken von Lernangeboten im Ganztag bietet der Schulhof eine
Chance für projektbezogenes, nachhaltiges Lernen im Lern- und Lebensraum des Ganztages 
im Amt Geltinger Bucht.

Folgende Maßnahmen sind für das Projekt umzusetzen: Planungsleistungen Amt, 
Tiefbauarbeiten, Entsorgungsleistungen, Beschaffung von Spielgeräten usw.
 
Die Maßnahme in einer Gesamtsumme von 35.600,- € ist zur 100 %-igen Förderung
im Rahmen der „Richtlinie zur Umsetzung des Investitionsprogramms aufgrund von
Finanzhilfen des Bundes und Mitteln des Landes Schleswig-Holstein zum beschleunigten 
Infrastrukturausbau der Ganztagsbetreuung für Grundschulkinder“ (GGSK) angemeldet.

Eine Förderzusage steht noch aus. Das Förderprogramm weist ein enges Zeitfenster für 
den Baubeginn auf.
   
Beschluss:

Der Schulausschuss empfiehlt dem Amtsausschuss folgenden Beschluss:

Der Amtsausschuss beschließt die Umgestaltung des kleinen Schulhofes der Georg-
Asmussen-Schule Gelting in einen naturnahen Schulhof, sofern mindestens 70% der 
anfallenden Kosten über das genannte Förderprogramm abgedeckt werden.

Der Amtsausschuss stimmt den außerplanmäßigen Ausgaben zu. Die Deckung muss 
überwiegend über das genannte Förderprogramm oder über Drittmittel erfolgen. Aufgrund von 
zeitlichen Vorgaben wurde der Förderantrag bereits gestellt.
Der Amtsvorsteher wird ermächtigt, die notwendigen Aufträge zu erteilen.

   
Abstimmung:

Anzahl der Stimmen 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

57 46 46 0 0
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12 . Beratung und Beschluss über die Geschäftsordnung für den Amtsausschuss 
des Amtes Geltinger Bucht
Vorlage: 2021-00AA-252

In der Fassung der Geschäftsordnung für den Amtsausschuss des Amtes Geltinger Bucht vom 
18.02.2019 sind redaktionelle Änderungen eingearbeitet und Schreibfehler berichtigt worden. 
Es ist daher über eine neue Gesamtausgabe zu beschließen.

Frau Marxen-Bäumer erläutert kurz den Ablauf von Einladungen. Nach Auskunft der 
Kommunalaufsicht sind innerhalb der Ladungsfrist die Einladung und die Tagesordnung 
zuzustellen.

Herr Meyer möchte in der Geschäftsordnung geregelt haben, dass mit der Einladung und 
Tagesordnung auch zeitgleich alle Sachverhalte und Vorlagen zur Verfügung zu stellen sind. 
Anderenfalls könne eine Vorbereitung auf die Sitzung nicht erfolgen. 
   
Beschluss:

Der Amtsausschuss des Amtes Geltinger Bucht beschließt die Geschäftsordnung für den 
Amtsausschuss in der vorgelegten und beratenen Fassung.
   
Abstimmung:

Anzahl der Stimmen 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

57 46 39 7 0

13 . Abstimmung der Gemeinden zum Thema Ferienbetreuung

Amtsvorsteher Thomas Johannsen erläutert kurz die aktuelle Situation und stellt die 
Forderungen der Eltern nach einer weiteren Betreuung in den Herbst- und Osterferien zur 
Diskussion. Der Vorschlag, die Ferienbetreuung an eine Elterninitiative abzugeben, konnte 
bislang nicht umgesetzt werden. Das Amt würde sich bereit erklären, die Räumlichkeiten zur 
Verfügung zu stellen, die weiteren Abwicklungen (Personal, Programm, Verpflegung, 
Reinigung) müsste über die Elterninitiative erfolgen. Es wird eine einheitliche Entscheidung 
zur Ferienbetreuung von allen Gemeinden gewünscht.

Aus einigen Gemeinden kommt der Hinweis, eine Ferienbetreuung nicht durchführen bzw. 
anbieten zu wollen. 

Nach einer kurzen Diskussion wird folgendes festgehalten: Die Gemeindevertretung 
Steinbergkirche wird auf ihrer nächsten Sitzung eine Entscheidung zum weiteren Vorgehen 
treffen. Eventuell erfolgt ein Zusammenschluss mit den Gemeinden Steinberg und Gelting, 
weil aus diesen Gemeinden überwiegend Kinder die Betreuung in Anspruch nehmen. Vorab 
sollte ein Gespräch mit der Elterninitiative gesucht werden.
   

14 . Verschiedenes
   Es wird folgendes vorgetragen:

Bürgermeister Hermann Vollertsen berichtet vom Breitband-Zweckverband. Zum Anschluss 
der Schulen an das Landesnetz werden intensive Gespräche geführt, Lösungsmöglichkeiten 
werden geprüft.
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Der Backbone ist seit letzte Woche geschlossen und verbindet 72 km zwischen Hasselberg 
und Freienwill. Auf der Homepage des Zweckverbandes sind alle Informationen aktualisiert. 
Anfang Juli kommen externe Partner, um die Anlagen zu schalten. Insgesamt sind 3.000 
Anschlüsse fertig gestellt, 7.000 fehlen.

Mit einem Dank an alle Anwesenden schließt Amtsvorsteher Thomas Johannsen den 
öffentlichen Teil der Sitzung um 19.05 Uhr. 

Vorsitz
Thomas Johannsen

Amtsvorsteher

Im Zusammenhang mit der 
Bekämpfung der 
Ausbreitung des 

Coronavirus findet die 
Sitzung unter Einhaltung der 

notwendigen 
Hygienestandards statt 

(siehe Anlage).

Protokollführung
Kirsten Scharf
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